

## Jungen 19 Bezirksliga Nord

TV Schlierbach : TTC Gemmingen  
Samstag, 08.10.2022, 16:00 Uhr

### Korth macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des TV Schlierbach, als Arthur Korth das Einzel gewinnen und damit den klaren 8:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Gemmingen sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Bergunder und Schwarz, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Bergunder / Bergunder hatten im Spiel gegen Liber / Leyrer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Schwarz / Korth hatten daraufhin ihre Gegner Leyrer / Wild beim deutlichen 3:0 insgesamt im Griff. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Den Sieg von Silas Liber konnte Eike Bergunder im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Mit 11:7, 11:8, 6:11, 11:3 gewann am Nachbartisch Justus Schwarz gegen Franziska Leyrer und gab dabei nur einen Satz her. Völlig ungefährdet war der Sieg von Thomas Bergunder gegen Jakob Wild nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:6, 9:11, 15:13, 11:7 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Arthur Korth eine 1:3-Niederlage gegen Jonas Leyrer kassierte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Schlierbach und des TTC Gemmingen. Mit 3:1 hatte Eike Bergunder im Match gegen Franziska Leyrer wiederum die Nase vorn. Justus Schwarz konnte im Spiel gegen Silas Liber einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Jonas Leyrer war danach der Gastgeber Thomas Bergunder, konnte er am Ende den Favoriten Jonas Leyrer im Entscheidungssatz überraschend bezwingen. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:2. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Arthur Korth beim 3:0 gegen Jakob Wild. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg geht der TV Schlierbach am 15.10.2022 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die SG Heidelberg-Neuenheim, während der TTC Gemmingen am 14.10.2022 gegen den LSV Ladenburg versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

#### Statistik:

##### TV Schlierbach

Doppel: Bergunder / Bergunder 1:0, Schwarz / Korth 1:0

Einzel: E. Bergunder 1:1, J. Schwarz 2:0, T. Bergunder 2:0, A. Korth 1:1

##### TTC Gemmingen

Doppel: Liber / Leyrer 0:1, Leyrer / Wild 0:1

Einzel: F. Leyrer 0:2, S. Liber 1:1, J. Leyrer 1:1, J. Wild 0:2